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Auf die Anfrage NI'. 507, welche die Abgeordneten 

Maderthaner und Genossen in der Sitzung des Nationalrates am 

31. Mai 1972, betreffend die Bund~sstrasse B 117 an mich gerich

tet haben, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Die Fragen lauten: 

1. } Haben die Übernahmeverhandlungen zwischen dem Bund und 
dem Land Steiermark für die genannte Strasse bereits stattge
funden? Wenn nicht, aus welchem Grunde ist die Verhandlung noch 
nicht erfolgt? . 

2. ) Gibt es für das genannte Teilstück Eisenzieher - Altenmarkt 
Ausbaupläne? Wenn ja, wann ist mit einem Baubeginn zu rechnen 
und welcher Zeitraum ist für den Vollausbau vorgesehen? 

Zu 1): 

Die Verhandlungen zwischen Bund und Land Steiermark 

betreffend die Übernahme der durch das Bundesstrassengesetz 1971 

neu übernommenen Strassenzüge in diesem Land sind abgeschlossen. 

Das formelle Inkrafttreten des Bundesstrassengesetzes 1971 

hinsichtlich der neu übernommenen Strassenzüge ( § 33 Abs. 3 BStG. 197Ü 

bzw. die hiefür erforderliche Kundmachung (§ 33 Abs. 4 BStG. 1971) sind 

noch von der Erlassung des bereits dem Landtag zugeleiteten steiermärki

sehen Landesgesetzes, in welchem die aufgelassenen Bundesstrassen als 

Landesstr3.ssen übernommen werden, abhängig. Nach Mitteilung des Amtes 

der steiermärkischen Landesregierung ist bald mit einer Beschlußfassung 

zu rechnen. 

Zu 2): 

Seitens der steiermärkischen Landesstrassenverwaltung 

wurden für die genannte Teilstrecke wohl Planstudien durchgeführt, ein 
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generelles Projekt liegt jedoch noch nicht vor. 

Obwohl die vormalige Landesstrasse in Kürze als Bun

desstrasse übernommen werden wird, kann vor Übergabe der bisher von 

der Landesstrassenverwaltung durchgeführten Trassierungsstudien an die 

Bundesstra.ssenverwaltung über das Projekt, den Baube inn und den Termin 

der Fertigstellung derzeit noch nichts ausgesagt werd J. . 
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